

Neruda ofreció ayer un brillante recital

Una hora de sus poemas transportaron al público. —

La Sede Regional de la Universidad Técnica del Estado le rindió homenaje a Pablo Neruda ayer a las 10:15 horas, a través de su Consejo Directivo que se reunió en sesión solemne para recibir al poeta.

El Vicerrector, ingeniero Norberto Rodríguez, destacó la importancia de la visita y le dio a conocer el plan de actividades a desarrollarse por el plantel universitario.

Lanoga correspondió al profesor de la subsede, Luis Reyes Liard, presentando los saludos en nombre de la Asociación de Profesores y Empleados de la UTE, quien en brillantes conceptos expresó los sentimientos de afecto y admiración del personal docente y administrativo hacia la personalidad de Neruda y su difunta obra poética.

Neruda agradeció en emocionadas frases este nuevo homenaje que recibe en Magallanes, testimoniando su cariño por esta región que le otorgó una nueva distinción y, a la vez, se interesó vivamente por la composición del conglomerado estudiantil que compone la UTE. Así fue como preguntó al Consejo

Directivo por el porcentaje de altanias de fuerza de la provincia a que estudia en el plantel, como también consultó el estatuto social de la población universitaria. El ingeniero Norberto Rodríguez absolvió las consultas de Pablo Neruda, y luego pasaron al Aula Magna donde se desarrolló el recital que ofreció el poeta.

Al acto realizado en la Universidad Técnica del Estado, Neruda concurrió acompañado de su esposa Matilde Urutia, del senador Víctor Teitelboim, diputados Luis Gutiérrez, Leopoldo Ortega y Hugo Robles, regidor Luis Gómez, y del Secretario Regional del Partido Comunista de Magallanes, América Fontana.

EL RECITAL

Mario Muñoz Lanoga, escritor y poeta magallánico, fue quien presentó a Neruda en una hermosa pieza en prosa que causó la admiración de todos los asistentes por la belleza de sus imágenes, arrancando un caluroso aplauso de la multitud asistente de jóvenes estudiantes y de

otros círculos que se dieron cita en el Aula Magna para escuchar a Neruda.

Con emoción que no pudo ocultar, concentrado en su máximo grado y con la característica voz tranquila, nasal y altívamente expresiva de los sentimientos que lo embargan cuando lee sus poemas, Neruda inició su recital para todo público con "Mamamádre", delicado poema que dedicó a quien lo crió, lo educó y a quien "nunca le pude decir madrasta".

Las páginas más bellas de sus poesías transportaron a la concurrencia que pudo admirar una vez más la extraordinaria personalidad poética de Pablo Neruda, quien, después de una hora de lectura, terminó su recital con "El Gato" y "Oriando". Una cerrada ovación de pie que le brindó la concurrencia, puso término al acto cultural que tuvo especial brillo.

EL MAGALLANES - PUNTA ARENAS
10-XI-1969

Neruda ofreció ayer un brillante recital. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda ofreció ayer un brillante recital. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile